



22.11.2010 – 09:00 Uhr

## pafl: Grosskreisel Schaan eröffnet

Vaduz (ots) -

Vaduz, 22. November (pafl) - Am 22. November 2010, um 9.00 Uhr, eröffnete Regierungschef-Stellvertreter Martin Meyer den Grosskreisel Schaan. Mit der Fertigstellung des Grosskreisels wurde eines der grössten Strassenbauvorhaben der letzten Jahre abgeschlossen. Ziel der neuen Streckenführung ist die Verflüssigung des Verkehrs und die Entlastung der Lindenkreuzung.

Seit Jahren bildet die Lindenkreuzung in Schaan mit durchschnittlich rund 20'000 Fahrzeugen sowie 300 Bussen pro Tag einen Verkehrsknotenpunkt, der an Stosszeiten masslos überlastet ist. Mit dem neuen Grosskreisel ändert sich dies. "Verschiedene Ziele, die im Mobilitätskonzept 2015 die Richtschnur bilden, werden mit der neuen Verkehrsführung im Zentrum von Schaan erreicht. Die Verkehrsströme werden verflüssigt, der öffentliche Verkehr wird optimiert und der Schleichverkehr durch die Quartier- und Wohnstrassen kann vermieden werden", sagte Regierungschef-Stellvertreter Martin Meyer.

Kontakt:

Markus Kaufmann  
Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschef-Stellvertreters  
T +423 236 63 03

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100614670> abgerufen werden.